



Les métiers du soin sont profondément affectés par les injonctions paradoxales d'une politique qui vise à optimiser, à rentabiliser, alors que la demande d'attention de la population n'a jamais été aussi forte. Les soignants ne s'y retrouvent plus et font comme ils peuvent pour colmater les brèches, au risque d'une méséstime de leur travail puis d'eux-mêmes. Comment résister au non-sens et retrouver le plaisir de soigner ? C'est ce que développent les auteurs de ce dossier. Dans le magazine, d'autres sujets de santé et, dans la rubrique Idées, un entretien avec Clarisse Boisseau, médecin généraliste engagée auprès des toxicomanes.

PRATIQUES
52 rue Gallieni, 92240 Malakoff
01 46 57 85 85
revuepratiques@free.fr
www.pratiques.fr

La revue PRATIQUES N°78, Juillet 2017
ISBN 978-2-919249-27-5

Page 4: Texte de Philippe Bazin, avril 2017,

Prendre la pose, Jacqueline Gueux,
5 photos plein page + 1 en couverture

<http://medias.reseaux-artistes.fr/2602dbde-2590-a75b-bc2fac26db0008af/docs/0d20e24e-cc47-a4db-be0a3f3577654029.pdf>



Prendre la pose, Jacqueline Gueux, 11 > 28/05/2017 Musée départemental Matisse
Palais Fénelon - Place du Commandant Richez - BP 70056, 59 360 le Cateau-Cambrésis